

La quatrième rencontre de baseball entre Cuba et les États Unis aura lieu en territoire étasunien au mois de juillet



La quatrième rencontre de baseball entre l'équipe de Cuba et celle des États Unis aura lieu du 1er au 6 juillet en territoire étasunien.

La série 2015 de cinq parties est prévue dans l'État de la Caroline du Nord les 1, 2,3, 4 et 6 juillet .

Le directeur technique de l'équipe étasunienne, Paul Seiler, a déclaré : « C'est une émotion de recevoir l'équipe nationale de Cuba en Caroline du Nord pour 5 matchs ».

Les parties entre les deux nations ont repris en juillet 2012 au stade Latinoamericano de La Havane avec 3 victoires des Cubains sur les cinq jouées.

Un an après, les Étasuniens ont reçu les Cubains et se sont imposés lors des cinq parties. En 2014 c'est au tour des Cubains de prendre leur revanche au stade Victoria de Girón , de Matanzas, et au Capitán San Luis, de Pinar del Río.

En trois ans de rivalité renouvelée Cuba est en tête de la Série 8 à 7.

« C'est émouvant de rentrer dans la quatrième année consécutive de la série internationale de l'amitié entre les deux équipes historiques » a déclaré le Cubain Antonio Castro , Ambassadeur de la Confédération Mondiale de baseball -softball.

Il a ajouté: « Les matchs à Cuba en 2014 ont été une expérience très positive pour les joueurs et supporters et nous espérons qu'une atmosphère similaire règnera cette année aux États-Unis ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/47164-la-quatrieme-rencontre-de-baseball-entre-cuba-et-les-etats-unis-aura-lieu-en-territoire-etasunien-au-mois-de-juillet>



Radio Habana Cuba